
 

 

 

 

 

 

◆学校運営協議会（第１回）を行いました 

 
 ５月１５日（木）本年度第１回の学校運営協議会が開催されました。会長あいさつの後、学校

より、本年度学校運営、綱紀保持に係る取組、年間行事等の説明を行いました。その後は「知・

徳・体」それぞれの部会に分かれ、グループ協議を行いました。 

 

◆部会ごとの意見（抜粋） 

知の部会 ①学力向上をめざすために家庭の協

力は欠かせない。今後も連携しながら進めていく。②

料理するにしても「段取り」を考える力が必要。この

ことは社会に求められる力でもある。生きた力を育成

する必要がある。③周囲の大人が手本を示すと効果的 

徳の部会 ①あいさつすることでコミュニケー

ション力は伸びる。出会ったときのあいさつ、お礼の

あいさつ等 ②自分以外の様々な人と「会話する体

験」も大切 ③互いに「ほめ合う」体験も必要 

体の部会 ①「食づくりは体づくり」昨年行っ

たような「朝ごはんコンテスト」は、家庭の協力を得

ながら今後も継続していくとよい。②体力作りのため

にも、様々な運動や遊びにチャレンジさせたい。学校

だけでなく、家庭や地域でも体を動かすことが重要 

本校では、今年度も「地域の宝である子どもたち」の健やかな成長をめざし、様々なことに取り

組んでいきます。ご理解ご協力をよろしくお願いします。 
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